

Homme / Femme - 1/1

L'homme est-il plus obsédé par le sexe que la femme ?

L'homme est apparemment plus obsédé par le sexe que la femme ; peut-être la raison est-elle que l'homme est plus vulnérable à la critique faite sur sa capacité sexuelle, bien que les composantes sociales de la masculinité - résistance, agressivité, forte volonté et intransigeance - ne contribuent pas forcément à une bonne vie sexuelle.

D'un autre côté, ce n'est que récemment que la société reconnaît que la femme apprécie réellement sa vie sexuelle et en tire une satisfaction. Beaucoup de femmes ne comprennent pas toutes que leur sexualité est différente de celle de l'homme et bien sûr, beaucoup d'hommes partagent cette incompréhension. Le conflit qui en résulte peut facilement être évité en appréciant certains faits fondamentaux.